
 
 
De : Patrick Laville <patrick.m.laville@orange.fr>  
Envoyé : samedi 10 février 2024 10:10 
À : chantal.vetter@ville-larochelle.fr 
Objet : Abattage des arbres avenue du cimetière 
 

Madame,  

De nombreux adhérents de notre comité de quartier nous ont fait part de leur 
stupeur et de leur mécontentement après l'abattage sans préavis des arbres 
de l'avenue du cimetière, sentiment que nous partageons. 

En effet, la majorité des arbres abattus, de magnifiques Cerisiers du Japon 
(prunus Okame), étaient en bon état, loin d'être dépérissants contrairement à 
ce que vous affirmez dans votre courrier du 31 janvier 2024 cossigné avec 
Olivier Prentout. 

 

Ces arbres faisaient le ravissement des passants et des riverains, dans le 
quartier des Musiciens où la municipalité mène depuis des années une 
politique très contestée d'urbanisation à outrance qui contribue elle-même à la 
disparition de trop nombreux arbres adultes.  

Il faudra de longues années avant que les futures plantations que vous 
promettez absorbent autant de CO2 que les arbres détruits. 
Cet abattage s’inscrit donc également en totale contradiction avec l’objectif 
affiché de préserver la nature et d’atteindre la neutralité carbone. 

Il serait temps que la municipalité montre, par ses décisions et actions, son 
attachement à la préservation de l'environnement et au cadre de vie des 
rochelais. 

Bien cordialement 

Patrick Laville 

Président du Comité de Quartier de St Eloi  



 


